



Jueves, 25 de septiembre 2025

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnicos EPAE

Ministerio de Defensa Nacional



EN SOLO UNA SEMANA, FUERZAS ARMADAS HAN EJECUTADO 2.260 OPERACIONES CONTRA EL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE

@DefensaEc

¡EN SOLO UNA SEMANA, FUERZAS ARMADAS HAN EJECUTADO 2.260 OPERACIONES CONTRA EL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE!

La ofensiva contra el contrabando de combustibles no da tregua. En la última semana, las FF.AA han ejecutado 2.260 operaciones militares, con la participación diaria de 1.300 efectivos militares, que permitieron el decomiso de 8.306 galones de combustible y la destrucción de 19 acoples clandestinos, debilitando de manera directa esta economía ilícita. [Ver más](#)

Nota Referente: [Innato](#) [Radio 199](#) [Última Hora](#) [Altavoz](#)



@DefensaEc

¡CONTINUAMOS FIRMES, RESGUARDANDO LAS PRINCIPALES VÍAS PARA PROTEGER A LAS FAMILIAS ECUATORIANAS!

Con el objetivo de fortalecer la seguridad y proteger a las familias ecuatorianas, las @fuerzasarmadasec continúa desplegado en todo el territorio nacional, ejecutando operaciones permanentes de control, vigilancia y apoyo a la ciudadanía frente a las amenazas que intentan desestabilizar el país. [Ver más](#)



NADA NOS DETIENE
NADA NOS DETIENE

"EL HECHO DE QUE HAYAMOS CAPTURADO A MÁS DEL 80% DE LOS CABECILLAS DE LOS GRUPOS ARMADOS ORGANIZADOS

y más de 53.000 delincuentes solo en lo que va del año, demuestra que nuestro accionar es a diario y contra cualquier amenaza".

Giancarlo Loffredo
MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

¡ESTAMOS EN UNA ESTRATEGIA DE OFENSIVA EN CONTRA DE LAS ESTRUCTURAS NARCODELICTIVAS QUE TRATAN DE HACERLE DAÑO AL PAÍS!

"El hecho de que hayamos capturado a más del 80% de los cabecillas de los grupos armados organizados y más de 53.000 delincuentes solo en lo que va del año, demuestra que nuestro accionar es a diario y contra cualquier amenaza". [Ver más](#)



MINISTRO DE DEFENSA

acompaña al presidente en la entrega de beneficios en Imbabura

@ladataec

Ministro de Defensa acompaña a Noboa en entrega de beneficios en Imbabura.

El ministro de Defensa, Giancarlo Loffredo, arribó esta mañana a Otavalo para participar en la actividad oficial encabezada por el presidente Daniel Noboa Azín. El evento se desarrolla en el Coliseo de la Unidad Educativa Jacinto Collahuazo, donde se entregarán beneficios para la provincia de Imbabura. [Ver más](#)

Jueves, 25 de septiembre 2025

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnicos EPAE



@DefensaEc

¡NUEVO GOLPE AL CONTRABANDO DE COMBUSTIBLE: 3.960 GALONES DE DIESEL DECOMISADOS!

En el sector de La Cordillera, cantón Zumba, provincia de Zamora Chinchipe, el @EjercitoECU, aprehendió un camión cisterna que transportaba 3.960 galones de diésel premium. Se presume que este combustible estaba destinado a actividades de minería ilegal, lo que constituye una grave afectación a los recursos naturales y a la seguridad del país. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@ejercito_ecuatoriano

EFECTIVOS MILITARES REFUERZAN EL CONTROL FRONTERIZO EN CHINAPINTZA.

El Ejército Ecuatoriano realiza operaciones constantes de vigilancia y control en el límite político internacional, en el sector Chinapintza. Estas acciones buscan garantizar la seguridad del territorio y proteger a la población que habita en esta estratégica zona fronteriza.

[Ver más](#)

"Al Rojo vivo"

Ejército Ecuatoriano ejecuta operaciones militares en el CPL N° 2 de Cañar.

En el marco de las operaciones militares de ámbito interno, personal del Ejército Ecuatoriano realizó una operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad N.º 2, obteniendo como resultado el decomiso de los siguientes artículos prohibidos:

- 10 dispositivos móviles
- 2 fundas con sustancias catalogadas sujetas a fiscalización
- 5 relojes [Ver más](#)



Ejército Ecuatoriano

Ejército Ecuatoriano incauta droga y aprende a ciudadano.

Personal del Ejército Ecuatoriano llevó a cabo una operación de control de armas, municiones y explosivos en el sector Picoazá, cantón Portoviejo. Durante el procedimiento, se identificó a un ciudadano con actitud sospechosa, lo que motivó un registro exhaustivo. [Ver más](#)



Jueves, 25 de septiembre 2025

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnicos EPAE



Radio Naval

FF.AA FORTALECE LA SEGURIDAD EN EL C.P.L MORONA SANTIAGO.

Las Fuerzas Armadas, a través del Bloque de Seguridad, realizaron un operativo de registro en el Centro de Privación de Libertad Morona Santiago N.º 1, con el fin de garantizar la seguridad de los privados de libertad (PPL) y mantener el control del establecimiento. Durante la intervención se decomisaron cinco celulares, 22 encendedores, 24 pipas artesanales, siete armas blancas, dos sobres de SCSF, once cargadores y cuatro figuras de la "Santa Muerte". [Ver más](#)



Ejército Ecuatoriano

Ejército Ecuatoriano decomisa arma y munición en Zapotillo.

Personal del Ejército, en coordinación con inteligencia militar, realizó una operación militar en el sector Saucillo, cantón Zapotillo, frontera sur del Ecuador. Durante la inspección de una camioneta negra decomisó:

- Una pistola calibre 9 mm, sin documentación legal
- Un cargador calibre 9 mm
- 27 municiones calibre 9 mm. [Ver más](#)

Coyuntura



radiocentro.ec

¡VIVA NOBOA! OTAVALO RESPALDA AL PRESIDENTE Y SUS MEDIDAS PARA GARANTIZAR LA ESTABILIDAD EN EL PAÍS.

En Otavalo, ciudadanos expresaron su respaldo la llegada del presidente Daniel Noboa y a las medidas implementadas por su Gobierno para garantizar la paz y la estabilidad en el país, con gritos de "Viva Noboa" y "Viva el Ecuador" mostraron su confianza hacia el gobernante. [Ver más](#)



@ladataecu

Asamblea Nacional posesiona oficialmente a vocales de la Judicatura y confirma a Godoy en la presidencia.

La Asamblea Nacional posesionó este miércoles a los vocales del Consejo de la Judicatura para el periodo 2025-203. En la misma sesión, Mario Godoy fue ratificado como presidente de la entidad, consolidando la continuidad de su gestión al frente del organismo encargado de la administración de la Función Judicial en el país. [Ver más](#)



Jueves, 25 de septiembre 2025

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnicos EPAE

	<p>@ladataecu 13 Alcaldes del Azuay respaldan decisiones del presidente Daniel Noboa para la unidad nacional. El Gobierno Nacional recibió el respaldo de 13 alcaldías del Azuay, que apoyan las decisiones del presidente Daniel Noboa sobre redistribución justa de recursos y el desarrollo responsable de las comunidades. Los alcaldes enfatizaron la necesidad de manifestaciones pacíficas, sin violencia ni afectación a la paz ciudadana. Ver más</p>
	<p>Ecuavisa. La migración venezolana impulsa la economía ecuatoriana, según nuevo estudio. Ecuador ocupa el quinto lugar como destino de la migración venezolana en América Latina. Más de 440 mil personas han llegado al país en busca de oportunidades, escapando de la crisis en su nación. Si bien el debate público se ha centrado en los costos que implica su acogida. Ver más</p>

Opinión

	<p>@ladataecu ¿Veloz y Luisa González, los títeres de Correa, terminan su ciclo marcado por fracasos? ¡Adiós! Dos de las figuras más mediáticas del correísmo, Viviana Veloz y Luisa González, concluyen su etapa política dejando un saldo claro: fracaso, divisiones y desgaste dentro de la Revolución Ciudadana (RC). Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #Opinión “TENEMOS MENTE Y CORAZÓN PARA DISTINGUIR A LOS QUE SE LA JUEGAN POR EL FUTURO DE TODOS”. La Primera Dama, Lavinia Valbonesi, reafirmó su confianza en la capacidad de los ecuatorianos para construir un mejor futuro. “Tenemos mente y corazón para distinguir a los que se la juegan por el futuro de todos”, manifestó en un mensaje difundido en sus redes sociales, en el que resaltó la importancia de apoyar a quienes trabajan por el desarrollo del país y no buscan únicamente beneficios personales. Ver más</p>

Radio y Televisión

Jueves, 25 de septiembre 2025

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnicos EPAE



Centro Digital Entrevista a Gian Carlo Loffredo ministro de Defensa - En medio de la tensión por el paro anunciado, el Ministro de Defensa se pronuncia con firmeza. Advierte que algunos indígenas han sido obligados a salir a las protestas y pide paciencia mientras se identifica a los responsables, quienes deberán responder ante la justicia. Además, alerta a la ciudadanía sobre intentos de derribar helicópteros, la infiltración de grupos terroristas y el riesgo de que sectores violentos busquen desestabilizar al país para apropiarse de los recursos de los ecuatorianos. **23-sept-2025**

[Ver más](#)



OromarTV Ministro de Defensa asegura tener identificados cabecillas de violencia - **24-sept-2025**



TVC autoridades confirman cerca de 20 detenidos en Otavalo. Presencia de FF.AA y Policía Nacional **24-sept-2025**

[Ver más](#)



Ecuavisa - Militares y policías custodian el centro por la llegada de Noboa - **24-sept-2025**

[Ver más](#)



Jueves, 25 de septiembre 2025

Aniversario de la Escuela de Perfeccionamiento de Aerotécnicos EPAE



Teleamazonas Cotopaxi Más de 100 militares se distribuyeron en todo el Cantón Saquisilí 24-sept-2025



Teleamazonas cierres en Pastaza. Mención despliegue militar 24-sept-2025